

Oxymètre de pouls Beurer PO30



- Mesure de la SpO2 comme signe vital potentiel en cas de maladies aiguës et de la fréquence cardiaque (pouls)
- Pour le contrôle et la surveillance régulière de la saturation en oxygène
- Les maladies respiratoires telles que l'asthme, la BPCO, la Covid-19, le Covid long et d'autres maladies pulmonaires peuvent entraîner une baisse de la saturation en oxygène
- Précision cliniquement validée pour une utilisation à domicile
- Utilisation possible pour les sports pratiqués à haute altitude
- Écran couleur avec 4 perspectives
- Luminosité de l'écran réglable
- Affichage graphique du pouls
- Petit et léger : pour une utilisation à domicile ou en déplacement
- Arrêt automatique
- Indicateur de changement des piles
- Dragonne et poche de ceinture fournie